

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 142 (2016)
Heft: 6

Artikel: Leute von heute : Rafael, Cecilia, Lana und Gitte
Autor: Ritzmann, Jürg / Sutter, Corinne
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-952794>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rafael, Cecilia, Lana und Gitte

KARIKIERT VON CORINNE SUTTER



① Rafael Nadal (*3. Juni 1986)

Wenn wir Kindern Tennis erklären wollen, dann zeigen wir im Fernsehen auf Roger Federer («Das ist der Liebe») und Rafael Nadal («Das ist der Böse»). Tatsächlich stand Nadal lange an der Spitze der Tennis-Weltrangliste, was Schweizer Fans ein Dorn im Auge sein dürfte. Egal ob French Open, US Open, Swiss Closed: Rafael Nadal Parera ist einer der ganz Grossen am Start. Wer etwas über ihn recherchiert, findet Zitate von Fachleuten wie zum Beispiel: «Seine beidhändige

Rückhand ist sehr hart.» Was hauptsächlich Medizinstudenten vor grössere Rätsel stellen dürfte. Am 3. Juni wird Nadal 30 Jahre alt. Herzlichen Glückwunsch! Der Vergleich mit Roger Federer war gemein, zugegeben, aber um ehrlich zu sein: Am liebsten mögen wir immer noch Martina Hingis.

② Cecilia Bartoli (*4. Juni 1966)

Wenn Sie, liebe Leserin, lieber Leser, nicht wissen, was ein Koloratur-Mezzosopran ist, dann brauchen Sie gar nicht erst weiterzu-

lesen. Cecilia Bartoli ist eine Koloratur-Mezzosopran – eine der erfolgreichsten Opernsängerinnen überhaupt. Bartoli singt Mozart, Rossini, Vivaldi, Justin Bieber und wie sie alle heißen. Bereits ihre Eltern waren Opernsänger, was dem Laien etwas anstrengend vorkommen dürfte, so am Frühstückstisch. Bartoli hat viele Preise eingeheimst, wovon wir explizit den Swiss Award erwähnen wollen, weil der so schrecklich unbedeutend ist, dass er sonst nie erwähnt wird (ausser von der verzweifelten Schweizer Showindustrie natürlich). Am 4. Juni hat Cecilia Bartoli 50 Lente auf dem Buckel, wofür wir herzlich gratulieren! Wir lieben Sie, und ihr sattes Timbre. Zugegeben: Ich war noch nie in der Oper.

③ Lana del Rey (*21. Juni 1986)

Lana del Rey schaffte den Durchbruch mit dem Song «Video Games», und wenn wir uns die Mühe nehmen, das Video auf Youtube abzufragen, staunen wir Bauklötze: Es wurde über 113 Millionen (!) Mal angeklickt. Was viele nicht wissen: Früher war Elizabeth Woolridge Grant, wie sie eigentlich heißt, als Sozialarbeiterin tätig. Welch ein sozialer Aufstieg! Natürlich, die Natur der Sache will es so, hat Lana del Rey ein paar Auszeichnungen erhalten wie den «BRIT Award» oder den «MTV Europe Music Award» (ja, ja, MTV bringt immer weniger Musik, dafür mehr sinnfreie Serien, bitte nicht mehr anrufen). Und bereits mehrere Male wurde ihr ein «Echo» verliehen. – Verliehen. – Verliehen. Am 21. Juni wird Lana del Rey 30 Jahre alt, wofür wir herzlich gratulieren. Sie sind eine tolle Sängerin, aber ganz ehrlich: Youtube wird etwas überbewertet, nicht?

④ Gitte Haenning (*29. Juni 1946)

Der Ohrwurm «Ich will 'nen Cowboy als Mann» dürfte bestens bekannt sein. Gitte Haenning singt noch sehr, sehr viele andere Lieder und stand früher häufig mit Rex Gildo auf der Bühne. Zudem hat Haenning mehrere Male am Eurovision Song Contest mitgemacht, als dieser noch nicht so eine Lachnummer war wie heute, wohlgemerkt. Am 29. Juni wird sie 70 Jahre alt. Wir gratulieren! Und wir wissen: In der heutigen Zeit wünschte sie sich keinen Cowboy mehr als Mann, bei den tiefen Milchpreisen (Anmerkung: Diese letzte Zeile ist gesponsert von der Schweizerischen Volkspartei).

JÜRGEN RITZMANN